
Ata .272 Aos sete dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte dois às 9:30

horas  na  sala  de  vidro  da  prefeitura  municipal  de  pontal  do  Paraná

aconteceu reunião ordinária do Conselho Municipal da Assistência Social A

presidente  inicia  a  reunião  agradecendo  a  todos  os  presentes  e  em

seguida passou a palavra para que kathia onde a mesma fez a leitura do

demonstrativo, debatemos sobre as prestações de contas. O conselheiro

Valter perguntou porque só agora fazer a ratificação referente a compra

da  vam  ,e  se  é  possível  fazer  isso  retroativo  ao  ano  passado,  ano  da

ocorrência. A técnica da secretaria de assistência disse que a principio é

uma  resposta  para  o  sistema  que  devemos  aguardar.  Após  a  fala  do

secretário  houve  a  votação  e  aprovação  do  mesmo.ve  se  aguardar  as

orientações  do Ministério.  Foi  feira  a  votação e aprovação do mesmo.

Depois retorno se o debate do Plano Plurianual, com a fala do secretario

de  Assistência  Social,  que  falou  ao  conselho  sobre  o  andamento  de

algumas ações previstas  no mesmo.  A presidente agradeceu a todos e

convocou a próxima reunião ordinária para o dia 07 de março.

Eu, Gilberto Belarmino secretário executivo do CMAS, redigi esta ata, que

abaixo assina todos os presentes na reunião.

Nome completo Representante Assinatura


